



L'archevêque Paolo Pezzi exprime sa position suite aux attaques dont a fait l'objet l'Église orthodoxe russe

Le 24 octobre 2012, l'archevêque Paolo Pezzi, ordinaire de l'archevêché de la Mère de Dieu à Moscou, président de la Conférence des évêques catholiques de Russie, a adressé une lettre à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, dans laquelle il exprimait sa position sur les attaques contre l'Église russe.

« On a parfois l'impression que certains veulent mettre en doute le rôle même de l'Église dans la société contemporaine, comme s'ils voulaient l'expulser de la vie des gens », écrit le prélat catholique.

« L'Évangile et l'histoire mondiale nous montrent que l'Église sera toujours accueillie ou repoussée, aimée ou haïe. » Suivant l'archevêque Pezzi, l'Église orthodoxe russe et le Patriarche en tant que Primat jouent un rôle essentiel pour témoigner inlassablement de la foi chrétienne « seule capable de consoler et de créer des relations nouvelles et plus stables au sein de la société » dans le contexte social, économique et culturel de la société russe.

« Les chrétiens doivent s'opposer au mal dans le monde, défendre fermement la justice sociale et les valeurs morales » poursuit l'archevêque Pezzi. « En union avec tous ceux qui chérissent la paix et la justice, tous ceux qui ne sont pas indifférents au bien de la société et à la dignité de l'image de Dieu en tout homme, nous pourrons parvenir à bien plus qu'en agissant seul ».

« Dans une situation aussi affligeante, l'âme chrétienne trouvera sa consolation dans la compassion fraternelle et le souvenir que « c'est bien ainsi qu'on a persécuté les prophètes », remarque l'auteur de la lettre.

En conclusion, l'archevêque Paolo Pezzi a assuré le Primat de l'Église russe du soutien et de la prière de la communauté catholique de Russie, exprimant sa volonté de partager avec les frères et sœurs orthodoxes le labeur et les soucis de l'établissement d'une paix juste et de la prospérité.